

# 明神小だより

銚子市立明神小学校学校便り  
VOL.2 令和7年4月28日

令和7年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」  
『楽しく、面白く、やってみたいをやってみよう!』

## 授業参観・保護者会ありがとうございました。

4月25日（金）に、授業参観・学級保護者会・親師会役員の専門部会が行われました。お忙しい中、多数ご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、新年度がスタートし、子供たちが、はりきって学んでいる姿をご覧いただけたと思います。また、学級保護者会・親師会役員の専門部会では、今年度の学校・学年の行事や親師会の年間の活動などについてご理解いただけたかと思います。

今後も、子供たちの成長のために、保護者や地域の方々と手をつなぎ協力し合いながら教育活動を進めていきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。



### ○ あいさつについて

朝、校門で登校指導をしていると、明神小の子供たちは「おはようございます」としっかりとあいさつをしてくれます。（校庭側から登校してくる子供たちの）中には、後ろから大きな声であいさつしてくれる子もいます。とてもうれしいです。

また、校門前を通る地域の方（車の運転をしながら会釈をしてくれる方もいます）、一中生も、よくあいさつをしてくれるので、すばらしいなと思っています。

教職員もあいさつ（声かけ）を大切にしています。あいさつは、人と人の心をつなぐ大切な「はじめの一步」です。たった一言でも、相手の心を明るくしたり、安心させたりする力があります。特に小学生のうちに、自然にあいさつができる習慣を身に付けることは、将来社会に出たときにも必ず役に立ちます。そして、あいさつには「相手を大切に思う気持ち」や「感謝の心」が込められています。私たちは、そのような心の育ちを何よりも大切にしたいと考えています。

ご家庭でも、朝や帰宅時の「おはよう」「いってきます」「ただいま」「おかえりなさい」など、毎日のあいさつをぜひ親子で大事にいただければと思います。ご家庭での小さな積み重ねが、学校での子供たちの姿にもつながっていきます。

これからも、ご家庭と学校が力を合わせて、子供たちの健やかな成長を支えていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

※個人情報保護の観点から、氏名については削除させていただいております。

